

杜の風

校長 森 薫

◎期末テストの勉強は、受験（受検）勉強でもあります。

期末テストに向けた学習計画、順調に進んでいますか？

土日は、たっぷり勉強ができ、かなりはかどったのではないかでしょうか。

1. 2年生の学力は平均でいうと、県内でも高いレベルにあります。

高校受験（受検）は、毛里田中の同じ学年の友達との闘いではなく、他校の生徒との闘いであり、また自分との闘いでもあります。

これからも、自分の目標を達成できるように努力をしていきましょう。

明日の休みも有效地に使い、期末テスト勉強を頑張りましょう。

◎3年生の登校も、あとわずか・・・。

本来ならば、在校生も同席してもらった上で卒業式を行うはずですが、昨年度に引き続き、コロナウイルス感染防止・感染拡大防止の為、1. 2年生は卒業式に参加することができません。

しかし、現在のPCR検査の状況や太田市内の感染状況等を勘案し、このままの状況が続くようであれば、卒業式の前日に『1. 2年生の在校生を入れた卒業式』を体育館で実施したいと考えています。

在校生にも3年生の卒業の門出を祝福してもらいたいということとともに、一生懸命に頑張って取り組む3年生の最後の雄姿を、在校生の目に焼き付けてもらいたいからです。そして、その伝統を1. 2年生に引き継いでもらいたいからです。

コロナウイルスの校内感染で、3年生が受検や卒業式ができなくなるようなことのないようにと、3年生や3年生の保護者の皆さんだけでなく、1. 2年生や保護者の皆さんも、3年生の皆さん受検や卒業を応援してくださっています。ご理解・ご協力、大変有難うございます。

3年生、『何でも一生懸命に頑張って取り組む姿勢』を、

後輩たちに引き継いでいってください。お願いします。